

学びのフェスで 子どもたち笑顔

科学技術館に1800人

「毎日メディアカフ

エ&毎日小学生新聞

学びのフェス2019

春」が3日、千代田区

北の丸公園の科学技術

館で開かれ、約1800

0人が来場した。10回

目の今回は34の企業・

団体、NPO（非営利

組織）などが出前授業

を行った。

日本郵船は航海士ら

がクイズを交え船舶や

海運の仕事を説明。シ

ミュレーターによる操

船体験もあり、練馬区

の岩上遥音さん(8)は

「船もハンドルを回すと右や左に曲がることを知った。大きな船に乗ってみたい」。

三菱マテリアルは企

業の元役員らでつくる

一般社団法人「ディレ

クトフォース」と協力

して理科実験のワーク

ショップを実施。子ど

もたちは界面活性の原

理を応用した「墨流し」の技法でオリジナル絵はがきをつくった。

【明珍美紀】

ほかの出展企業・団

体は次の通り。

アラムコ・アジア・

ジャパン▽ALSO K

▽エコマジシャン・ミ

ヤモ▽ENEOS▽オ

ルガニート愛好会▽花



操船体験をする子どもたち—千代田区で

王▽カシオ計算機▽カ
スベルスキー▽ガリレ
オ工房▽キャドセンタ
ー▽クラシエ▽建設コ
ンサルタント協会▽K
DDI▽航空連合▽国
土緑化推進機構▽スリ
ーポンド▽SUBAR
U▽そらべあ基金▽日
本教職員組合・子ども
の人権連▽日本数学検
定協会▽日本ニュース
時事能力検定協会▽野
谷美佐緒▽バンダイ▽
ビーチクラブ全国ネッ
トワーク▽富士山クラ
ブ▽石坂政俊▽同・吉田
チエ子▽ほけんの窓口
グループ▽毎日小学生
新聞▽三井住友DSア
セットマネジメント▽
MIYAの工作室▽ラ
イオン▽連合(50音順)